
 
Von: SC ECKENHAID <pv31006068@bfv.evpost.de>  
Gesendet: Mittwoch, 20. April 2022 11:45 
An: 'Dieter Habermann' <dieter.habermann@bfv.evpost.de>; Jürgen Faltenbacher 
<juergen.faltenbacher@bfv.evpost.de>; Max Habermann <max.habermann@bfv.evpost.de>; martin 
distler <martin.distler@sc-eckenhaid.de>; thomas pauly <thomas.pauly@sc-eckenhaid.de> 
Betreff: Antrag des SC Eckenhaid für den Bezirkstag 

 

Für den Bezirkstag stellt der SC Eckenhaid folgenden Antrag: 

 

Abschaffen der vom Verband ausgedruckten Spielerpässe zum 1.7.2022 oder zum 

nächstmöglichen Zeitpunkt 

 

Begründung: 

Der BfV hat eine Onlineplattform (den ESB) zur Verfügung gestellt, der verpflichtend für alle 

Vereine zu nutzen ist. Spielerpässe und Spielerfotos sind hier online registriert. Der vom BFV 

ausgedruckte Spielerpass führt nur zu Mehraufwand, Mehrkosten und Belastung der Umwelt: 

 

- Unterschrift des Spielers erneut einholen, Passfoto (welches für viel Geld gemacht werden 

muss) einkleben, Pass abstempeln. 

 

dieser Pass landet dann zu 99% in der Schublade bei denen Vereinen, wird aber nie genutzt. 

Der Pass ist aus hochwertigem Material hergestellt und bedruckt und generiert nur Müll für 

die Umwelt und ist nicht nachhaltig. 

 

Sollte ein Schiedsrichter keinen Internetzugang vor Ort haben, kann jeder Verein über den 

ESB seine offizielle Spielerliste ausdrucken (der Ausdruck sollte ohnehin immer mitgeführt 

werden): 

Spielberichte -> Spielberechtigungsliste -> Drucken mit Foto (am Ende der Liste). 

 

Die Druckversion des Spielerpasses hat keine Daseinsberechtigung mehr. 

-         Sie verursachten Kosten für Verband und Vereine (Drucken des Passes, Eintüten in 

Briefumschlag, Versenden mit der Post, teures Passfoto). 

-         Sie generiert Mehraufwand (Unterschrift des Spielers erneut einholen, Passfoto 

einkleben, Pass abstempeln, Pass archivieren). 

-         Sie schadet der Umwelt (viel Papiermüll wie der Pass selbst und das Briefcouvert, 

Umweltbelastung durch das Versenden mit der Post, und das spätere Entsorgen des Passes 

und Passfotos nach einem Wechsel und Ende der 2 Jahre Aufbewahrungsfrist). 

 

Aufgrund von Aufwand, Kosten und v.a. der Umweltbelastung und keinem dagegenstehenden 

Mehrwert für Verband und Vereine (ebenso ist er nicht Nachhaltig gegenüber der Umwelt!) 

beantragt der SC Eckenhaid die hochwertige Druckversion des Spielerpasses zum 1.7.2022 

(oder den nächstmöglichen Zeitpunkt) abzuschaffen und nur noch auf die 

Spielberechtigungen im ESB zu setzen. 

 

Martin Rauh 

3.Vorsitzender SC Eckenhaid 
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